

PETITION CITOYENNE

Lancement le lundi 30 janvier 2017 > A L'attention de la MAIRIE DE GENTILLY

Appel à projets « Inventons la Métropole » : Pour un aménagement de l'îlot Paix-Reims en accord avec les habitants de Gentilly

*Ces espaces verts, au milieu des habitations et
à proximité des écoles, représentent le dernier
poumon de respiration du Plateau*

Les signataires demandent :

- une concertation immédiate avec les citoyens
- l'extension des surfaces d'espaces verts de pleine terre ouverts à tous :
 - pour des jardins publics et pédagogiques
 - pour le développement de la biodiversité
 - pour la cohésion sociale et intergénérationnelle
- des constructions ne dépassant pas 12 m au faîtage, pour respecter l'identité paysagère du quartier
- des aménagements répondant aux besoins des habitants de la commune :
 - pour des services publics : crèche, etc.
 - pour des espaces associatifs



